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Aos 09 dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar

Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes

Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome

do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião

ordinária, convidando o Vereador Marcio Faria Fialho para desvelar a imagem de Cristo. Após

leitura e discussão da Ata 013/2023, a mesma foi aprovada. Em seguida, foram lidas as

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Oficio 030/2023 do Deputado Vilson da FETAEMG;

Oficio 14o/2023 - Encaminhamento de Projetos de Lei; Oficio respostaBanco do Brasil; Projeto

de Lei de autoria do Vereador José Roberto Rodrigues; CORRESPONDĒNCIAS EXPEDIDAS:

Oficios 063, 064 e 065/2023. Seguidamente, a Vereadora Maria Helena, no uso da palavra, repassou

as atualizações referentes à reunião ocorida no dia 03 de maio entre os professores, representante

do sindicato dos trabalhadores do ensino e autoridades do executivo, ou seja, o Prefeito, Nivaldo

Rita, a Secretária de Educação, Maria Amélia Faria Fialho, a Secretária de Fazenda, Nívia Maria

Ferreira Fonseca Alves, a Secretária de Administração, Planejamento e Controladoria, Solange

Aparecida de Almeida Silva, a Secretária de Assuntos Jurídicos, Daniele Moreira Figueiredoeo

Secretário de Governo, Paulo Sérgio de Oliveira. Também presente a Vereadora Maria de Lourdes

Silva e Silva. A Vereadora Maria Helena expôs que uma única Professora esteve presente no

encontro eo Prefeito explicou que, momentaneamente, a Prefeitura não tem as mínimas condições

para pagar o piso salarial nacional dos professores. O Prefeito, pediu licença e ausentou-se do

restante da reunião devido a compromisso agendado anteriormente, mas, solicitou empenho aos

envolvidos e que as providências tomadas fossem a melhor possível, para todos. Sendo assim, os

Secretários presentes explanaram a situação que se encontra a Prefeitura, no momento. Mesmo

assim, os Secretários presentes solicitaram um prazo de 30 dias com o intuito do Executivo buscar

soluções para o impasse. Dessa forma, foi agendada uma nova reunião no dia 05 de junho. Após a

explanação, o Sr. Presidente demonstrou sua indignação em relação ao número de professores

presentes na reunião. Quanto ao oficio n° 030/2023 do Deputado Vilson da FETAEMG, o Vereador

José Roberto expôs que o encaminhamento da emenda do Deputago apoiado por ele foi resultado

do encontro,dele com o Secretário de Saúde antes das eleições, paalçonhecer sobre as necessidades
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Jurandyr solicitou que fosse convidada a Engenheira Ambiental do Município, Clara Alexia Avelar

Silva, para estar presente à reunião do dia 06 de junho para sanar dúvidas parao Projeto de lei

701/2023, do Código Municipal de Meio Ambiente. 0 Sr. Presidente, inquiriu aos Edis, a

necessidade de convocar c/ou convidar outras autoridades para sanarem dúvidas dos outros projetos

eo da LDO que está nas Comissões Legislativas. Obtendo respostas negativa. Os Vereadores

solicitaram o reenvio dos oficios, sem respostas até o momento, relacionados ao Projeto de lei

702/2023," Bolsa Cidadão", para melhor apreciação do referido projeto, que será discutido no dia

20 de junho. As respostas serão imprescindíveis para a tramitação do mesmo. O Vereador Júlio não

achou necessário a presença de autoridades para dirimir dúvidas em relação ao projeto de lei

703/2023, do REFIS, até o momento. O Sr. Presidente solicitou queo Assessor Jurídico da Casa,

pareceres sobre a constitucionalidade dos Projetos, que estão em tramitação na Casa. No uso da

palavra, o Vereador José Roberto Rodrigues solicitou que oficiasse o MPMG, sobre o Oficio que a

CMT pede esclarecimento a PMT, sobre à denncia apresentada pela Professora Lucia Aparecida

da Cruz, ex-secretária de Esporte, Lazer, Cultura e Turismo, (Oficio 046/2023 de 29/03/23), além

de outros oficios que ainda não foram respondidos. Logo após, prosseguiu-se a sessão, foram lidos

os Pedidos de Providência n° 048, 049, 050, 051, 052, 053, 054 e 0SS/2023 dos Vereadores Maria

de Lourdes Silva e Silva, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto e

Marcio Faria Fialho, os quais, após justificativa, foram todos aprovados por unanimidade. Em

relação a justificação do pedido 048/2023 da Vereadora Maria de Lourdes, o Sr. Presidente

relembrou da necessidade da passagem do caminhão coletor de lixO e de outros prestadores de

serviço no local. Dessa forma, a Vereadora Maria Helena comentou que fez pedido semelhante e

que ainda não foi atendido. Oficio de n 034/2023, enviado dia 11 de abril, solicitando que o

Executivo adicione uma placa de "proibido estacionar" no inícioe no fim da rua, pois os veículos

que estão estacionados dos dois lados da rua estão impossibilitam os caminhões de passarem. Ficou

decidido, nesse sentido, que junto ao pedido da Vereadora Maria de Lourdes, fosse enviado uma

complementação, solicitando a placa proibindo estacionar. Mesmo não estando inscrito

regularmente parao uso da palavra na reunião e abrindo exceção o Sr. Presidente, o munícipe

yanderli Duarte Pinto solicitou a colocação de redutor de velocidade, perto de sua oficina, ou seja,

na BR-120, n° 778, devido a necessidade de manobrar veículos para entrar e sair da oficina e o

transito em alta velocidade dos veículos que transitam no local, colocando a vida de terceiros em

risço. Qs Vereadores apoiaram a iniciativa e o Vereador Juju de Anízip alertou que, por ser rodovia,
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precisa de autorização do DNIT - Departamento Nacional de Infracstrutura de Terrestre. Sendo

assim, o Sr. Presidente solicitou que fosse enviado, cm nome de todos os Vereadores, para o

Exccutivo Municipal oficio pedindo ao DNIT, respostas ao requerido. Além disso, a Vereadora

Maria Helecna aproveitou a oportunidade e pediu que fosse enviado junto a este oficio os seus apelos

anteriores: pedido de dois redutores de velocidade no Coqueiro, perto da Santinha. Ainda neste

tema, a Vereadora Maria de Lourdes solicitou que também fosse realizado nova vistoria na ponte

perto do posto de gasolina Teixcirlo, na BR-120, haja vista, que a Prefcitura está cicnte da situação,

inundação constante, mas é necessário a anuência do DNIT. Seguidamente, a Vercadora Sandra

solicitou que fosse reiterado os seus oficios solicitando a lista de funcionários concursados e

contratados no Município. Em uso da palavra, a Vereadora Maria de Lourdes parabenizou os

organizadores da tradicional Festa da Mulinha; realizada no campo do Diolino. O Sr. Presidente

informou que irá oficiar os organizadores parabcnizando-os, pelo evento, e solicitou da Vereadora

nome e endereço completo para cnvio da congratulação. Por fim, constatado de não haver mais nada

a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessãoo Vereador

Marcio Faria Fialho para velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu,

Maria de Lourdes Silva e Silva, 1" Secretária, solicitei a digitação da presente ata que, lida c achada

conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1' Secretária c demais

Vereadores. ***
Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Jálio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva
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